



Con sabor a victoria: El Bravo y La Serena repartieron puntos

En el Mundialista, San Marcos impidió la celebración y vuelta olímpica del líder, tras empatar por un 1 a 1 con anotaciones de Lobos (66') por los Papayeros y Barrios (90+3') por la Celeste.



BARRIOS SE DESMARCÓ EN DIFERENTES OPORTUNIDADES, Y LOGRÓ ADJUDICARSE UN TANTO.

Deportes
La Estrella

Con el arbitraje a cargo de Fabián Reyes, se jugó la fecha n°26 del Campeonato Ascenso Clínicas Achs de Salud, donde San Marcos de Arica y Deportes La Serena repartieron puntos al interior del Estadio Carlos Dittborn Pinto; y no solo eso, sino también, Arica logró amargar la fiesta de los Papayeros en casa. Un 1-1 que tomó como ventaja la visita mediante Carlos Lobos (66'), pero que para sorpresa del CDLS, no sería suficiente ni contar con el goleador de la B, Lionel Altamirano (19), porque Augusto Barrios rompió el arco a los 90+3' y dejó el marcador parejo; lo que desató la locura.

A la cita deportiva, llegaron 1.203 personas, que hasta el último, se quedaron en un encuentro que

“Creo que hicimos un gran partido de local estuvimos con un gran rival que a veces te gana por poco. Están pasando por un buen momento, no sé si es el equipo que mejor juega, pero que mejor capitaliza los errores de los rivales, y que tiene menos goles en contra. Del punto, teníamos la expectativa de ganar el partido, pero ese córner que sacan rápido, creo que ahí dormimos un poquito la siesta. Terminamos empatando, con la sensación de que pudimos llevarnos algo más, veremos si después estos puntos nos alcanzan para el logro del objetivo”, expresó Cavalieri. Asimismo, aclaró que “En las tarjetas amarillas, el foul mio era tarjeta, pero del otro equipo (...) Augusto estaba muy enojado. Hay arbitrajes para Arica que dejan dudas”.

exhibió a Fabián Rosales como capitán, amarillas, caídas, tapones de Temperini, y hasta faltas no cobradas, como el golpe de Sanhueza en el rostro de Barrios a los 90+4' y en área chica.

Sin embargo, la buena noticia es que Los Bravos dejaron con las ganas de ser campeón al cuadro Granate y dar la vuelta olímpica en el Mundialista, ya que esta fecha, era la

gran oportunidad para que los Serenenses concretaran el ascenso. El resultado agrega un condimento extra, ya que también permitió a SMA, seguir insistiendo en la liguilla. Con este empate, el candidato a la Primera División sigue como líder de la “B”; mientras que la Celeste quedó novena con 34 puntos.

Los dirigidos por el DT. Germán Cavalieri, ingresa-



AGENCIA UNO

BAIRON MONROY LO BUSCÓ, SIN EMBARGO, POR ESTA VEZ, NO SE DIÓ. A LA FECHA, LLEVA 6 GOLES.

34

puntos sumó San Marcos, quedándose a la fecha, en la novena posición de la Tabla de Posiciones, Primera “B”.

ron con un 4-2-3-1; Temperini, Viveros, Cáceres, Rojo, Monroy, Barrios, Guerrero, Farías, Rojas, Rosales (C), y Rivera. En el banco se exhibieron Abarca, González, Medina, Vicencio, Mañueta, Godoy y Zamora. Los cambios: Daniel Vicencio por Cristóbal Guerrero (45'), Mauricio Godoy por Korben Rojas (65'), y Matías Zamora por Cristóbal Cáceres (84'); las amarillas a: Brayams Viveros (31'), y Fabián Rosales (77').

MOMENTOS

A los 18', llegó la primera jugada de los dirigidos por Erwin Durán. Espinoza, pateó y remató pero Temperini la controló. A los 26' una jugada por la izquierda de San Marcos se gestó y en un pase de Rojas por aire, Guerrero de La

Serena, casi hace un autogol. Sanhueza reaccionó de forma inmediata. Dieron los 45' y en un robo de balón a Arica, Alarcón habilitó a Altamirano, quien remató pero el rebote llegó a Torres, haciendo que Temperini achicara el arco, y con los pies, envió lejos la esférica. ¡Tapadón! En esa línea, fueron Los Bravos quienes controlaban y dominaban las acciones en los primeros 45' minutos, aunque sin goles.

Segundo tiempo y a los 47' remató Augusto Barrios desde lejos, pasando cerca del pórtico de Sanhueza. Hugo Rojo a los 57' también pateó un tiro libre, donde el “1” de La Serena se quedó con el balón. A los 65' Gallegos anticipó lo que sería el gol posterior de Lobos, pero Temperini atajó sin problemas, y logró sacar fuera el balón, dando córner. A los 76' Rivero robó el balón a mitad de cancha, llegó a Rosales, Rosales con Monroy, y en un achique, Rosales pateó pero Sanhueza nuevamente se quedó con el balón. A los 83' Delgado también se perdió la oportunidad de

gol.

1 A 1

De un córner, Gallegos jugó rápido, la pasó a Lobos, donde desde una gran distancia, abrieron el marcador los Papayeros, dejando parados a los Sanmarquinos.

Por su parte, el gol de Arica inició con bastantes jugadores del equipo rival en área, donde la tocó Barrios a Farías, Godoy a Rosales, Vincencio por aire al área chica, donde en un rebote le queda al “8”, y este anotó.

LO PRÓXIMO

Por la fecha n°27 San Marcos visitará a Santiago Wanderers el 29/09 en el Estadio Elías Figueroa (15:00); para la fecha n°28, El Santo recibirá a Deportes Limache el 05/10 en el Estadio Carlos Dittborn (20:00).

Por otro lado, aún falta definición de horarios, pero para la fecha n°29, Los Bravos del Morro visitarán a San Luis de Quillota el 13/10; mientras que para la fecha n°30, SMA deberá recibir al elenco de Unión San Felipe el 20/10. 📌